## GENERATIONENHILFE MAINSPITZE e. V. IM JAHRE 4 NACH GRÜNDUNG

Die Generationenhilfe Mainspitze e. V., gegründet 2009, möchte über ihre Arbeit und Aktivitäten für gegenseitige Hilfe und Unterstützung Ihrer auf über 300 gewachsenen Mitglieder berichten.

Kindergärten werden von Aktiven mit Werken, Basteln, Vorlesen, Turnen, Gemüsebeet bepflanzen und Fussball spielen im 2-Wochen-Turnus unterstützt.

Im Seniorenpark Bischofsheim kümmern wir uns um die Bewohner mit Geselligkeit für einsame oder alte Menschen und Spazieren gehen. Wir begrüssen es sehr, wenn eine Zusammenarbeit mit dem Haus Mainblick in diesem Jahr stattfindet. In Schulen unterstützen wir Projekte, die das "Miteinander von Jung und Alt" zum Inhalt haben.

Die von z. Zt. 84 Aktiven geleisteten 4080 Stunden im Jahr 2012 wurden u. a. aufgewendet in 15 Projekten und in Begleitung von 38 Einzelpersonen und Ehepaaren, für den wöchentlichen Bürodienst in Bischofsheim und Ginsheim – Gustavsburg, für kleine Einzel-Hilfsdienste bei Reparaturen, bei der Bedienung und Problemen mit technischen Geräten und am Computer. Der wöchentliche Kurs im Kreativ Treff im Gemeinschaftraum des Mehrgenerationen Haus in Bischofsheim findet auch grosses Interesse dieser Bewohner.

Neue Arbeitskreise haben sich gebildet, wie z. B. "Öffentlichkeitsarbeit", die einen neuen Flyer und neuen Internetauftritt eingerichtet haben und damit die Vorstandsarbeit entlasten.

Fortbildungsveranstaltungen für drei Themen wurden durchgeführt: Computerkurs für Grundlagen und Bildbearbeitung, Vortrag "Wie gehe ich mit Behinderten um" und "Probleme eines Rollstuhlfahrers", Veranstaltung der Rüsselsheimer Alzheimer Gesellschaft "Was tun, wenn Überforderung durch ehrenamtliche Tätigkeit droht" und die Veranstaltung "Betrüger unterwegs".

Gesellige Aktivitäten werden gut angenommen und erfreulich ist, dass Mitglieder, die wenig am gesellschaftlichen Leben in den Gemeinden teilnehmen, unsere Veranstaltungen gerne annehmen. Dazu gehören der "Kaffee-, Spiel- und Märchen-Treff" jeden 4. Dienstag im Monat, der Stammtisch jeden 2. Mittwoch im Monat, die Gesprächsreihe "Film und Gespräch", der Osterbasar im Seniorenpark Bischofsheim und das Sommerfest.

Ausflüge und Besichtigungen zu lokalen Sehenswürdigkeiten wurden in 2012 auch wieder angeboten. Dazu gehörten die Christ König-Kirche, das "blaue-Haus" in Bischofsheim und die Schiffsmühle in Ginsheim.

Die Generationenhilfe Mainspitze e. V. steht auch finanziell auf gesunden Füssen durch Spenden von privater Seite, beiden Gemeinden, Volksbank Mainspitze, der IngDiba Bank und dem Seniorenpark Bischofsheim.

Wir arbeiten weiter daran, Menschen aller Generationen zu erreichen.

## miteinander – füreinander

"Es ist nicht zu wenig Zeit, die wir haben, sondern es ist zu viel Zeit, die wir nicht nutzen!" Mit diesem Zitat möchten wir Sie einladen, in unserem Verein aktiv mitzuarbeiten.

## Schon mit 2 Stunden in der Woche können Sie helfen.

Die Generationenhilfe sucht zurzeit Verstärkung für Besuchsdienste im Seniorenheim und Mithilfe im schulischen Bereich in Form von Hausaufgabenbetreuung.

**Sie können umgekehrt auch die Gewissheit haben, im Bedarfsfall Hilfe zu bekommen.** Interesse? Weitere Informationen erhalten Sie unter <a href="www.gh-mainspitze.de">www.gh-mainspitze.de</a>, telefonisch 06144/20250 oder info@gh-mainspitze.de.